

Ciclo de cine “Lo que vestimos, lo que decimos

**agosto - septiembre**

**Impartió: Georgina Navarrete**

**Participantes: 23 vecinos**

Desprendido del primer ciclo de cine sobre la industria del vestido, la vecina Georgina Navarrete se acercó a Casa Gallina para dar continuidad a la reflexión sobre la industria del vestido, la ropa y la moda. Ella propuso ver los filmes Desayuno con diamantes, Una nueva amiga, La designada ultra fea y el documental Good hair. Muchos vecinos que asistieron al primer ciclo continuaron presentes en este nuevo ciclo. En esta ocasión, la discusión se concentra fuertemente en el impacto que tiene sobre el cuerpo los modelos estandarizados de belleza los cuales someten a ideales fijos e impermeables. Por otro lado, también los vecinos conversaron sobre el potencial de la ropa para ejercer su propia fortaleza como individuos diversos y esto frente a lo que dicta la industria.

